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Presenti

Riccobene e Platania.-
Sono presenti per i'Amm.ne Com.le il Sindaco e gli Ass.ri Trovato,

Partecipa il Segretario Comunale Dott. Pierpaolo Nicolosi .-

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzarelia

15 SPERANZA GIUSEPPE
14 DRAGA' CONCETTA
13 ARCURIA GIUSEPPE
12 FORTE CONCETTA
11 PROFETA GIUSEPPE
10 AUZZINO CARMELO
9 ARENA FABIO
8 ROCCAZZELLA FILIPPO
7 D'ANGELO FILIPPA
6 RUTA DEBORA
S DRAIA1 ROBERTO
4 OLIVERIPIERFRANCESCO
3 SCOZZARELLA ENRICO
2 BENTIVEGNA STEFANO
I CASTORO CARLOTTA

CONSIGLIERI

L'anno duemiladiciotto, il giorno 20, del mese di GENNAIO, alle ore 10.30 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:
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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE



Partecipano: l'Onorevole Luisa Lantieri, l'Onorevole Nuccio De Paola, l'Assessore Carmelo
Gagliano di Piazza Armerina, 1' Assessore Biagio Scillia di Enna, il Sindaco Vincenzo
Lacchiana di Aidone, la Dott.ssa Lidia Di Gangi, Preside Istituto Majorana di Piazza
Armerina, il Consigliere Salvatore Alfarini di Piazza Armerina, il Professore Luigi Calaciura.

Il Presidente Scozzarella, dato atto che il numero dei Consiglieri presenti è valido, dichiara aperta
la seduta convocata con ordine del giorno n. 778 di prot. del 18-01-2018 e propone di nominare
come scrutatori, i Consiglieri Ruta , D'Angelo e Speranza.
Posta ai voti per alzata e seduta, la proposta risulta approvata all'unanimità dei voti degli 12
Consiglieri presenti e votanti, esito accertato e proclamato dal Presidente.

In apertura il Presidente da lettura dell'ordine del giorno in merito alla chiusura della Sp4. Si
dichiara contento per la massiccia partecipazione della comunità e delle forze politiche di varia
estrazione . Ringrazia le autorità per la partecipazione al Consiglio.

Il Sindaco, saluti alle istituzioni. Intervento in generale sulle condizioni della rete viaria in
provincia di Enna e in particolare sullo stato della Sp4. Ripercorre , poi, le vicende che hanno
portato alla chiusura della Sp4 e da atto dello stato dell'arte relativamente all'inizio dei lavori.
Chiede a tutte le forze politiche unione al fine di tutelare il territorio.-

II Presidente, pone ai voti per alzata e seduta, l'ingresso in aula degli ospiti, che viene approvata
all'unanimità dai 12 Consiglieri presenti e votanti - esito accertato e proclamato dal Presidente con
l'assistenza degli scrutatori.

L'Onorevole Lantieri, fa un breve excursus sulla vicenda. L'Onorevole ricorda di essersi attivata
fin da subito, al fine di permettere la riapertura della Sp4.

L'Onorevole De Paola ( M5S): Componente Commissione ambiente e territorio.
L'intervento dell'Onorevole pone l'attenzione sul fatto che al di là del bisogno emergenziale va
portata una battaglia strutturale che prevede un discorso ampio tra i quali la nord-sud.

Assessore Gagliano : la deputazione regionale deve farsi carico di progettare meglio tutta la strada
del nostro territorio come anche quella che va ali' outlet nelle nostre strade non esiste nemmeno una
corretta segnaletica né centrale né orizzontale. Il mio auspicio è che in questo consiglio comunale si
trattiamo l'emergenza ma dobbiamo fare progetti lungimiranti per i nostri comuni.

L'Assessore Scillia , punta l'attenzione sull'importanza della programmazione, chiede di
predisporre un documento congiunto per gli Enti della Provincia.

II Consigliere Alfarini, fa presente la vicinanza del Comune di Piazza Armerina. Ricorda le
vicende che negli ultimi 10 anni hanno interessato la Sp4.

Il Sindaco Lacchiana di Aidone , dichiara la massima disponibilità del Comune di Aidone per
ogni iniziativa intrapresa.

La Dott.ssa Di Gangi, ricorda le difficoltà incontrate dagli operatori scolastici ( insegnanti, alunni,
dirigenti) a causa della chiusura della Sp4. Si augura che si possa addivenire ad una soluzione
definitiva.
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IL CONSIGLIO COMUNALE
DELIBERA

1) Di approvare la risoluzione della problematica legata alla viabilità sulla Sp4.

Il Prof. Calaciura, interviene in merito alle difficoltà viarie della Sp4.

Intervento del Consigliere Auzzino.
Intervento del Consigliere Arena.
Intervento del Consigliere D'Angelo.

Alle ore 12,30 esce il Consigliere Ruta ( Presenti 11).

Intervento del Consigliere Speranza.
Intervento del Consigliere Arena.
Intervento del Consigliere D'Angelo.

Interviene il Consigliere Bentivegna che sottolinea l'importanza dei lavori di ripristino della rete
viaria specie per ciò che concerne le emergenze sanitarie che occorrono ai concittadini di
Valguarnera costretti ad andare all'ospedale " Chiello" con forti ritardi che potrebbero rivelarsi
fatali.

Su proposta del Presidente, posta ai voti per alzata e seduta, la Consigliera Ruta, allontanatasi
dall'aula, viene sostituita nelle funzioni di scrutatore dal Consigliere Profeta, con voto unanime
degli 11 Consiglieri presenti e votanti - esito accertato e proclamato con l'assistenza degli
scrutatori.

Il Presidente Scozzarella, pone ai voti per alzata e seduta la proposta di sospensione della seduta
per 5 minuti, che viene approvata all'unanimità degli 11 Consiglieri presenti e votanti — esito
accertato e proclamato con l'assistenza degli scrutatori.

Alla ripresa dei lavori risulta assente il Consigliere Arcuria. ( Presenti n 10 ).

II Presidente da lettura di un documento predisposto congiuntamente dai gruppi consiliari e lo
sottopone alla votazione dell'aula, per alzata e seduta , che viene approvato all'unanimità degli 10
Consiglieri presenti e votanti - esito accertato e proclamato con l'assistenza degli scrutatori.



A S.E. il Prefetto di Enna

Ai Commissario Straordinario del Libero Consorzio Comunale di Enna

AiSindaci dei comuni del Libero Consorzio Comunale di Enna

Ai Presidenti del Consiglio dei comuni del Libero Consorzio Comunale di Enna

All'Assessore Regionale alle Infrastrutture

All'Assessore Regionale all'Economia

Al Presidente della Commissione Regionale Territorio e Ambiente

Al Presidente della Regione Siciliana

Al Dipartimento Regionale della Protezione Civile

ORDINE DEL GIORNO

OGGETTO: Risoluzione della problematica legata alla viabilità sulla SP4

Premesso che la succitata arteria viaria rappresenta un importantissinio asse di
comunicazione per le comunità di Valguarnera, Aidone, Piazza Armerina ed Enna e
rappresenta un asse fondamentale anche per tutti i turisti che si recano verso importanti siti
di interesse, alcuni dei quali sono patrimonio dell'UNESCO (Villa Romana di Piazza Armerina,
Morgantina, il Castello di Lombardia ed il il Parco Minerario di Fioristella tanto per fare alcuni

esempi^;

considerato che in data 15/01/2018 il Commissario Straordinario del Libero Consorzio
Comunale di Enna, Dottssa Rizza, ha emanato l'ordinanza commissariale n. 1 con la quale

veniva inibito il transito lungo la SP4 nel tratto compreso tra il Km 12+115 ed il Km 12+300 e
contestualmente veniva deviato il traffico sulla parte iniziale della stessa SP4 e sulla SS 192,
determinando grave nocumento e forti ritardi per i pendolari, in particolar modo per gli
studenti e determinando forti criticità agli eventuali problemi sanitari urgenti ed acuti (infarto
del miocardio, ictus cerebrale, ecc).



Valguarnera, 20/01/2018II Consiglio Comunale di Valguarnera

di approvare il presente ordine del giorno, chiedendo di istituire un tavolo tecnico provinciale
permanente composto dai Sindaci dei Comuni interessati presso la Prefettura di Enna che
permetta di trovare le soluzioni più adeguate atte alla risoluzione di questa annosa e delicata
problematica.
Inoltre, tale deliberato d'aula sarà inviato a tutti gli organi provinciali e regionali competenti
in materia.

Visto lo stato carente in cui ad oggi versano i Liberi Consorzi Comunali si ritiene di dover
attingere le somme utili al superamento della problematica di cui trattasi ai fondi FESR
affinchè venga finanziata tutta l'intera arteria Nord/Sud, che da anni versa in condizioni
pietose e che risulta ancora non essere completata. Ciò permetterà di fungere da volano per lo
sviluppo sociale e turistico del nostro territorio.

PROPONE

considerato che tale ordinanza non è mai stata comunicata ufficialmente ai rispettivi Comuni
interessati;

tenuto conto che le Amministrazioni Comunali dei Comuni interessati hanno più volte
segnalato il fatiscente stato della sede stradale della suddetta strada provinciale che è stata
più volte teatro di incidenti stradali anche mortali, sia sugli organi di stampa che attraverso
mozioni ed atti di indirizzo inviati agli organi competenti;

acclarato che la problematica de quo è fortemente sentita dalle rispettive comunità ed in
qualità di loro rappresentanti ci sentiamo di schierarci assolutamente dalla loro parte e di
attivare tutte quelle azioni utili affinchè si venga a capo della risoluzione di questa
problematica nel più breve tempo possibile e per questo



II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è
divenuta esecutiva il giorno

1   decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALE

IL CONSIGLIERE ANZIANO   IL PRESIDENTEIL SEGRETARIO COMUNALE
F.to: Dott. S. Bentivegna    F.to: Geom. E. ScozzarellaF.to:Dott. Dr. P. Nicolosi

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data 3QJCn^O/jr     per rimanervi quindici
giorni consecutivi ( art. 11, comma I,come modificato clall'art. 127, comma 21, della 1. r.
17/04).
Valguarnera Caropepe 

IL MESSO COMUNALEIL SEGRETARIO COMUNALE


